

Das Regionalkomitee Solothurn-Grenchen des Schweizerischen Hilfswerks Kinderdorf Kariat Yearim organisierte einen Benefizanlass

## Mit feinem Essen benachteiligten Kindern helfen



Beim Anlass «Kunst und Genuss» wurden im ehemaligen Refektorium Spezialitäten und Weine aus Israel serviert.

FOTO: HANSJÖRG SAHLI

Das Regionalkomitee Solothurn-Grenchen des Vereins Kariat Yearim organisierte im Kapuzinerkloster Solothurn den Benefizanlass «Genuss und Kunst». Besucherinnen und Besuchern wurden Häppchen aus der israelischen Küche gereicht und Weine aus Israel eingeschenkt. Zudem wurden Bilder verkauft. Der Erlös der Aktion kommt dem Kinderdorf Kariat Yearim in Israel zugute, wo sozial benachteiligte Kinder und Jugendliche ein Zuhause finden. Nadia Canderan Wormser, Präsidentin des Regionalkomitees, durfte unter den zahlreichen Gästen ihre Vorgängerin Monette Levy sowie mit Daniela Gnaegi Bernstein die neue Co-Leiterin von Kariat Yearim begrüßen. Mit Robert Dreyfus und Georges Levy waren der ehemalige und der gegenwärtige Präsident der Jüdischen Gemeinde Solothurn anwesend.



Monette Levy und Lea Wormser.



Guido Keune und Katharina Leimer Keune.



Daniel Wormser und Nadia Canderan Wormser.



Daniela Gnaegi Bernstein und Georges Levy.



Max und Greti Wittwer mit Esther Wormser.



Jean-Pierre und Arlette Siegenthaler.



Beatrice Fluri-Wyler und Veronika Thurneysen.



Roswitha Schild und Anne Allemann.